

Compte-rendu de la réunion de MSF du 26 Février 2015

Présents : Barrague Christiane , Baussonie Daniel, Bellanger Gérard, Beaulieu Patrick, Cendrez André, Cendrez Micheline, Charrier Alain, Condon Sylvie, Delapeyronnie Michel, Diagne Serigne, Diamanka Boubacar, Diamanka Dianeba, Dumons Jean-Marc, Javanaud Christian, Lalouès Jean-Thierry, Loubot Christian, M'Ballo Mamadou, Pernette Camille, Ramata Kandé, Sagna Ibrahim, Seydi Sara, Tauzin Serge

Excusée : Carbonnier Marinette

Missions en Afrique

Sénégal

Sylvie Condon et Micheline Cendrez nous font un compte-rendu oral de leur mission au dispensaire de Niodior le mois dernier. Elles nous font également défiler sur l'écran de notre TV des photos qu'elles ont prises pendant leur séjour au Sénégal, et particulièrement au dispensaire de Niodior. Il s'agissait pour Micheline et l'équipe du CEID de Sylvie, de réhabiliter la pharmacie et de rénover la salle de garde de la maternité du dispensaire de cette localité insulaire du Saloum.

Malgré les problèmes liés à l'affaire « Charlie Hebdo » en France, et les menaces reçues par les Français à l'étranger, Micheline et Sylvie n'ont ressenti aucun problème de sécurité dans cette île du Saloum, pourtant peuplée essentiellement de musulmans. Au contraire, les relations avec leurs interlocuteurs sur place ont été excellentes et leur mission a été très enrichissante pour l'équipe du CEID.

Les travaux prévus dans ce dispensaire ont pu être réalisés pendant cette mission, et il faut donc féliciter tous ceux qui ont contribué.

Bénin

Christian Loubot fait un compte-rendu de la mission effectuée au Bénin avec Alain Charrier, Vice Président de Mécasf. Là aussi, des photos projetées pendant le compte-rendu permettent de situer les lieux et de voir le travail effectué au cours de cette mission. Le passage à Ouegbo a permis de vérifier les travaux effectués par CEREPAD, et celui à Klossou de prendre des contacts pour une future mission éventuelle dans ce village.

A Tanguiéta, l'abri pour voitures a été édifié pendant cette mission sur le terrain du garage associatif dont les travaux ont commencé fin 2012.

Nous remercions à nouveau l'équipe de la Fondation Yokossi pour sa participation active à nos côtés pendant notre séjour à Tanguiéta.

Burkina Faso

André Cendrez partira en mission en Avril avec Pierre Heugas pour le projet de Diébougou qui devrait enfin pouvoir démarrer, malgré les problèmes administratifs au Burkina, suite à des problèmes politiques en 2014. Cette mission a pour but d'apporter une contribution technique à l'ONG « Mécaniciens de Diébougou », et de voir les besoins pour un éventuel envoi d'outillage dans le courant de l'année 2015.

Informations locales

Il est à nouveau rappelé que « Mécanique sans Frontières » cherche un trésorier pour remplacer Patrick Beaulieu qui quittera cette fonction à la fin de l'année 2015.

Monsieur M'Ballo nous montre des photos de la réception des livres que nous avons envoyés dans des villages de Casamance en 2014, photos où l'on peut voir la satisfaction des bénéficiaires de cet envoi.

Bienvenue aux nouveaux adhérents de Mécanique sans Frontières

Camille Pernette : jeune éducatrice, elle parle anglais et a déjà passé une année en Roumanie auprès d'une structure spécialisée. Elle est prête à voyager pour des actions concrètes et à s'investir avec notre équipe.

Antoine et Denis Lopez : tous les deux résident à Biarritz, sont des amis de longue date de Jean-Thierry Lalouès, et ont gardé des racines bordelaises et campagnardes.

Merci à tous les trois pour leur soutien et à bientôt...